



KLIPING MEDIA MASSA TAHUN 2019
BPK PERWAKILAN PROVINSI BANTEN RI

1.	RADAR BANTEN	4.	SATELIT NEWS
2.	BANTEN POS		
3.	KABAR BANTEN		

JANUARI	MEI	4 SEPTEMBER	2019
FEBRUARI	JUNI	OKTOBER	
MARET	JULI	NOVEMBER	
APRIL	AGUSTUS	DESEMBER	

Korban Tsunami Diverifikasi

Penerima Bantuan Berkurang

SERANG, (KB).- Jumlah korban gempa bumi di Kabupaten Pandeglang dan Lebak yang akan mendapatkan bantuan perbaikan rumah, menyusut atau mengalami pengurangan. Dari sebanyak 800 rumah yang sebelumnya didata terdampak gempa bumi, ternyata tak seluruhnya akan mendapatkan bantuan.

"Dari 800 rumah yang terkena dampak gempa pada 2 Agustus kemarin, tidak semuanya akan mendapatkan bantuan dari Pemprov Banten, seperti yang pernah diajukan oleh Pemkab Pandeglang sebelumnya," kata Plt Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Banten E Kusmayadi, Selasa (3/9/2019).
Terkait jumlah pasti rumah warga yang akan menerima bantuan, pria yang juga Inspektur Banten ini belum menjabarkannya. Ia menjelaskan, penurunan jumlah penerima bantuan diketahui setelah ada verifikasi oleh tim di lapangan. Bantuan akan diprioritaskan kepada masyarakat yang

membutuhkan.
Hasil verifikasi jumlah penerima bantuan akan diputuskan dalam rapat pleno yang digelar Rabu (4/9/2019). Berikutnya pada Kamis (5/9/2019) besok, pihaknya akan rapat Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD). "Sebelum nantinya SK pencairannya diterbitkan. Mudah-mudahan minggu depan lah sudah bisa cair," ujarnya.
Sebelumnya, Gubernur Banten Wahidin Halim mengatakan, cukup banyaknya rumah masyarakat yang rusak baik ringan, sedang maupun berat akibat bencana gempa bumi. Rumah masyarakat yang menjadi korban



Bersambung ke halaman 12 E Kusmayadi

• Penerima Bantuan (Sambungan dari halaman 1)

bencana gempa nantinya akan diberikan bantuan mulai dari Rp 5 juta hingga Rp 25 juta untuk perbaikan bangunan. "Tidak hanya bantuan dana, kami juga menyalurkan bantuan logistik seperti makanan, lauk pauk, sandang dan kebu-

tuhan dasar lainnya. Sehingga, para korban tidak perlu lagi memikirkan kebutuhan sehari-hari dan fokus pada pemulihan pascabencana saja," ucapnya. Ia menginstruksikan OPD terkait yang menangani korban bencana gempa di Kabupaten

Lebak dan Pandeglang untuk mempercepat penyaluran bantuan. Hal itu dilakukan sebagai upaya percepatan proses pemulihan pascabencana yang dialami para korban sehingga dapat kembali beraktivitas seperti biasa. (H-51)***